

Fußballgolfanlage im Kinderdorf eingeweiht

Weitere Spielmöglichkeit gebaut, Sandkasten erneuert

Irschenberg – Die Mädchen und Buben des Caritas-Kinderdorfes Irschenberg haben nun mehr Spielmöglichkeiten. Denn 32 Mitarbeiter des Softwareunternehmens Ansys Germany GmbH aus Otterfing nahmen sich einen Tag Zeit, um Spielgeräte zu verschönern und eine Fußballgolfanlage zu bauen. In vier Gruppen wurden auf dem Kinderdorfgelände das Holzdach eines Spielhauses erneuert, 20 Biertische und 40 Bierbänke abgeschliffen sowie gestrichen, der Garten von Haus drei neu angelegt sowie der Sandkasten erneuert.

Höhepunkt für die Mädchen und Buben war jedoch der Bau der Fußballgolfanlage mit drei Stationen. Diese eröffneten Dorfleiter Wolfgang Hodbod und Ansys-Geschäftsführer Thomas Zanzinger, bevor die Kinder den Parcours mit einem Spiel gegen eine Helfermannschaft testen durften.

„Wir sind begeistert von der Arbeit der Kinderdorffamilien“, so Zanzinger, und weiter: „Wir möchten einen persönlichen Bezug schaffen und einen nachhaltigen Beitrag leisten.“ Insbesondere mit der Fußballgolfanlage



Die neue Fußballgolfanlage wurde gleich ausprobiert.

freute sich auch Thomas Gratzl, Sozialpädagoge im Kinderdorf: „Die Kinder können hier ohne Anleitung jederzeit mit Freunden spielen.“

Mangfall-Bote 27.07.2018